



# まちの話題



6月3日・4日

## 📷 車椅子ソフトボール合宿・体験会



総合  
体育館

で3日に車  
椅子ソフト

ボールの合宿、4日に体験会が行われました。参加者たちは、「北海道 NorthlandWarriors」の皆さんの指導を受けながら普段乗り慣れない車椅子での投手・守備・打者を体験し、最後には試合をプレーし、大盛り上がりでした。

6月20日

## 📷 第3回 おてがるクッキング教室



保健センターで第3回目となるおてがるクッキング教室が行われました。参加者たちはグループに分かれて調理の説明を受けたあと、声をかけ合いながら和気あいあいと調理し、できあがった料理を「おいしい、おいしい」と言いながら頬張っていました。



6月23日

## 📷 第47回幌延町 少年少女陸上記録会



町内の児童が一堂に会して幌延小学校グラウンドで陸上記録会が行われました。幌延小学校と問寒別小学校の児童が歴代記録の更新を目指して、各競技に取り組み汗を流しました。



7月1日

## 📷 こども園運動会



今年もこども園の運動会が行われました。子どもたちが小さい体で一生懸命頑張る姿に、保護者の方々はカメラを片手に終始笑顔でした。保護者競技では、子どもたちがパパやママに精いっぱい「がんばれー！」と声援をかけていました。

